
 

 
 

 
DISTRICT DE FOOTBALL      13 Cours Paul Doumer – BP 80172 
                                                                                                                   17116 Saintes Cedex 
De la CHARENTE MARITIME      05 46 91 71 21 
                                                                                          district@foot17.fff.fr  

           PROCES-VERBAL N°5 
Page 1 sur 3 

 

C.D.A 

. 

 

 

Réunion du 27 mars 2025 à19h 

 

Présents : M. AZOUAGH Najib, MM. BERTHONNEAU Steevens, BOURGEOIS Serge, COPERTINO 

Nicolas, DECHAUX Jean-François (visio), DROINEAU Julien (visio), FOURNEAU Thierry, 

MASSONNEAU Philippe, MILLET Nicolas, MOREAU Patrick, SONALLY Claude, SORIGNET Jean-

Pierre. 

 

Invités présents : Mme BARROT Pierrette. M. GARDERES Henri. 

Invitée excusée : M. ELVIRA Miguel. 

 

Excusés : MM. AZOUAGH Abderachid, AZOUAGH Najib, BERTHONNEAU Steevens, CRÉMADES Éric, 

EL AYSSATI Jamaldin, FONTENIL Benoît, JAUNEAU Bastien, KOUROGHLI Jamel, LÉONARD 

Guillaume, RIVASSEAU Quentin, VALDEC Christian. 

 

Ordre du jour 

• Approbation du PV de la réunion plénière n° 4 du 11 février 2025. 

• Point sur les effectifs. 

• Échanges arbitres avec les districts limitrophes. 

• Préparation examen théorique. 

• Courriers. 

• Tour de table. 

1) Procès-verbal de la CDA plénière n° 4 du 11 février 2025 

Aucune observation concernant le procès-verbal de la réunion plénière n°4 => Le procès-verbal est 

approuvé à l'unanimité des membres présents 

2) Effectifs  

L’effectif arbitres enregistrés est de 183 arbitres désignables au 27 mars 2025 répartis comme   suit :   

- 4 arbitres de la Fédération, 
- 25 arbitres régionaux, 
- 154 arbitres Départementaux. 

10 arbitres sont non désignables (année sabbatique, démission, blessure longue durée). 
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3) Echange Arbitres avec Districts limitrophes                                                                                                               

Nos trois arbitres départementaux, Mme Anaïs DEMENÉ, MM. Julien DROINEAU et Inès FEKROUN, 

se sont rendus dans le district de la Vendée pour officiers dans le cadre des échanges avec les 

départements de la Vendée et des Deux-Sèvres en D1. Les rapports d'observation sont globalement 

très favorables. Un point doit être abordé avec chaque président de CDA. Il y a une possibilité de 

constituer des trios pour la saison prochaine. Nous avons noté une bonne communication à travers 

divers supports concernant la visibilité de ses rencontres en territoire charentais et vendéen. 

4) Préparation examen théorique.       

Cette session de préparation se déroulera le dimanche 30 mars à partir de 8h30. Concernant les 

« Evalbox », ceux-ci ont été transmis aux arbitres. Un total de 80 questions à examiner a été envoyé 

aux arbitres de toutes les catégories. Cette journée de révision sera dédiée à l'analyse de 60 questions. 

Un rappel sera effectué sur la rédaction du rapport. L'examen est prévu pour le 06 avril 2025 à 9h00 au 

siège du District. Prévoir un encadrement de 4 à 5 personnes pour l’organisation et la correction dans 

la foulée.  

5) Courrier 

Courrier de M. Cyril NOIRÉ exprimant son souhait de mettre fin à son rôle d'arbitre à compter du 30 

mars 2025. Le président prendra contact avec lui pour lui demander de terminer la saison 

actuelle.                                                                                                                                                               

Communication téléphonique avec M. Gregory BRET, qui sera indisponible jusqu'à la fin de la saison. 

La CDA lui souhaite un prompt rétablissement.                                                                                              

Courriel de M. Valentin BLANDINEAU, pris en compte.                                                                                            

Courrier de l'ESAB concernant l'absence de l'arbitre désigné, noté ; la CDA contactera l'arbitre pour 

obtenir des explications sur son absence (M. Jean Pierre SORIGNET a été sollicité pour trouver un 

remplaçant, sans succès).                                                                                                                              

Courrier de Mme. Prescillia BERLUREAU demandant à la CDA de reprendre d'abord son activité en 

tant qu'arbitre de touche avant d'officier au centre par la suite.                                                                           

La CDA donne un avis favorable.                                                                                                                       

Courrier de la commission de discipline concernant des faits disciplinaires, noté. 

6) Tour de table 

* M.  Nicolas Millet annonce que douze jeunes arbitres seront sélectionnés pour le festival U13 Pitch 

qui se déroulera à Périgny le 5 avril 2025. Il se peut donc qu'il y ait des matchs de jeunes sans 

arbitres en raison d'un nombre limité d'arbitres ce jour-là.                                                                                    

Pour cette manifestation, l'encadrement sera assuré par MM. Benoit FONTENIL, Nicolas 

COPERTINO et Jamaldin EL AYSSATI. Mme la présidente précise que ces arbitres seront 

indemnisés pour cette journée.   

 * M. le Président nous rappelle que la réunion de fin de saison aura lieu à Cozes le dimanche matin 22 

juin 2025 au domaine de SORLUT. 

 

mailto:district@foot17.fff.fr


 

 
 

 
DISTRICT DE FOOTBALL      13 Cours Paul Doumer – BP 80172 
                                                                                                                   17116 Saintes Cedex 
De la CHARENTE MARITIME      05 46 91 71 21 
                                                                                          district@foot17.fff.fr  

           PROCES-VERBAL N°5 
Page 3 sur 3 

 

C.D.A 

 

 

 

* M.  Thierry FOURNEAU a rapporté que l'arbitre M. Hicham ELJAHD était absent pour des raisons 

médicales, justifiées par un certificat de blessure, lors de la dernière session des tests physiques.  

Son cas sera examiné à la fin de la saison lors de la réunion plénière finale de la CDA concernant le 

classement et l'affectation des arbitres pour la saison 2025/2026.   

 * M. le secrétaire indique qu’un formulaire Google a été mis en place pour inviter les arbitres 

souhaitant participer à une réunion avec le bureau de la CDA, afin de modifier le règlement intérieur 

et de leur permettre de soumettre des idées novatrices qui seront examinées par la CDA. Le sujet 

principal de discussion étant le taux d'indisponibilité, jugé excessif.      

* Demande de radiation formulée par le comité directeur de district concernant l'arbitre n° 

9604396297, à la suite multiples relances par courriel et par notification adressées à l'arbitre et à 

son club, en raison de sept absences non justifiées lors de ses désignations, ainsi que l'absence de 

réponses aux courriers envoyés. 

 * M. Henri GARDÉRES nous informe que 148 accompagnements ont déjà été réalisés. Il exprime sa 

gratitude envers tous les accompagnateurs, tout en déplorant néanmoins le manque d'engagement des 

certaines personnes sollicitées.  La CDA pour la saison prochaine préconise que les accompagnateurs 

arbitres n’officie pas pour faire un accompagnement. 

 * M. Jean Pierre SORIGNET nous informe des modifications de dernière minute en raison de 

déconvocations tardives, certaines étant justifiées tandis que d'autres semblent peu plausibles.         De 

plus, Jean Pierre fait face à des difficultés lorsque les clubs ne respectent pas les procédures du District 

relatives aux changements de terrain ou d'horaire. 

 * M. Jean François DESCHAUX, nous fait le point sur les clubs étant en infraction vis-à-vis du statut de 

l’arbitrage.  

 * Mme la présidente du District nous informe que le Comité Directeur de District mettra l'accent sur la 

présence de délégués lors des rencontres à risque (antécédents disciplinaires, classement, etc.). 

 

 Les sujets étant tous traités et le tour de table terminé, la séance est levée à 20h30 

  Prochaine réunion plénière : le 10 juin 2025 à 19h 

Le président de la CDA                                                                             Le secrétaire 

         Nicolas MILLET                                                                            Thierry FOURNEAU 
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